

31.08.2020

Problematische Parkplatzsituation vor unserem Schulgelände

Sehr geehrte, liebe Eltern!

Seit einigen Tagen lassen sich wieder diese Situationen auf unserem Parkplatz beobachten:

- Kinder laufen zwischen rangierenden Autos.
Dadurch entsteht ein hohes Unfallrisiko.
- Lehrkräfte haben Probleme einen Parkplatz zu finden.
Der verfügbare Parkraum ist zu gering.

Ich bitte Sie deshalb um die Beachtung folgender Verhaltensempfehlungen:

Eltern, die es für erforderlich halten, ihr Kind mit dem PKW zur Schule zu bringen, nutzen kurze Haltezonen zum Aussteigen im Seitenbereich und nahen Umfeld der Heithofer Allee. Dabei gilt: Kinder steigen zur *Gehwegseite* aus dem Fahrzeug.

Diese Regelungen wurden in Absprache mit unserer regionalen Verkehrssicherheitsberatung der Polizei getroffen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. A. Pfeifer, Rektorin
